

## 無錫日商俱楽部会員の皆様

新型コロナウイルス対応におかれましては、会員の皆様ご苦労のことと思います。

さて、同対応につきましては、ここ数日、日商俱楽部事務局が得た情報に基づきまして、①一斉配信メールのご送付②WeChat 公式アカウントへの掲載、の2パターンにて発信をさせて頂いておりました。

しかしながら、2月9日付【至急②・新型コロナウイルス関連】本日無錫入りされる日本人駐在員の皆様へ、の発信分から WeChat ベースでの配信が不能となっております(技術上の問題)。

当面は、①一斉配信メールのご送付、に加え、②WeChat 公式アカウント内の「News(新闻情報)」に掲載させて頂く運営と致します。

尚、news に掲載した場合、新着表示(赤印)がなされない仕様となってしまっている為、可能であれば適時チェックをお願い申し上げます。又、閲覧された情報につきましては、有効なものは適宜お知り合いなどに拡散頂けると幸甚です。

尚、念のため、規制・運用等は時間を追って変更していますので、本内容を参考としながら、最新のものをご自身でも確認下さいますようお願いします。

会員の皆様にはご不便をお掛けし、改めてお詫び申し上げますが、何卒ご理解のほど宜しくお願い致します。

無錫日商俱楽部事務局

### ◆ 「News(新闻情報)」画面

